

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

LANZAMIENTO DE COMPUMÓVIL

05 DE MAYO DE 2006.

EL SALVADOR, NUESTRO PAÍS, ES UN PAÍS DE JÓVENES. BAJO ESA PREMISA Y CONVENCIDOS DE LA NECESIDAD DE PONER EN SUS MANOS, LOS INSTRUMENTOS IDÓNEOS PARA SU COMPLETO DESARROLLO, NUESTRO GOBIERNO, A TRAVÉS DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y OTRAS INSTITUCIONES, HA PUESTO EN MARCHA UNA SERIE DE PROGRAMAS QUE MEJORARÁN NOTABLEMENTE LA CALIDAD DE LA ENSEÑANZA EN EL PAÍS.

ES POR ELLO QUE ME LLENA DE SATISFACCIÓN Y ESPERANZA, SER PARTE DE ESTE LANZAMIENTO EN EL QUE GOBIERNO Y EMPRESA PRIVADA, SE FUSIONAN EN ESTE PROYECTO QUE ABRE LAS PUERTAS DEL MUNDO DE LA TECNOLOGÍA A MILES DE NIÑOS Y JÓVENES SALVADOREÑOS.

COMPUMÓVIL NACE COMO OTRA RESPUESTA DE RESPONSABILIDAD SOCIAL DE ALMACENES SIMÁN, CON EL OBJETIVO DE CONTRIBUIR CON LA EDUCACIÓN TECNOLÓGICA, QUE PERMITA, EN EL LARGO PLAZO, COLOCAR EL TALENTO HUMANO DEL PAÍS EN UNA POSICIÓN DE COMPETENCIA, CON RELACIÓN AL RESTO DEL MUNDO.

COMO GOBIERNO NO SOLO APLAUDIMOS, SINO QUE AGRADECEMOS EL GESTO SOLIDARIO DE ESTA EMPRESA RECONOCIDA Y AMIGA, PORQUE ESTÁ DEMOSTRANDO SU SENTIDO DE PERTENENCIA, LLEGANDO A SEGMENTOS DE LA POBLACIÓN, QUE NO CUENTAN CON LOS MEDIOS NECESARIOS PARA TENER ACCESO A LA EDUCACIÓN TECNOLÓGICA.

MIENTRAS QUE LA EMPRESA SIMÁN, CONTRIBUIRÁ CON TODA LA INFRAESTRUCTURA Y MANTENIMIENTO DEL CAPITAL DE TRABAJO DEL PROYECTO, EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN PROPORCIONARÁ LA ASISTENCIA PEDAGÓGICA PARA ATENDER A LOS ESTUDIANTES, EN EL USO DE ESTOS RECURSOS TECNOLÓGICOS.

EL COMPLEJO ESCOLAR TOMÁS CABRERA HA SIDO ELEGIDO COMO SEDE DEL COMPUMÓVIL, PERO ADEMÁS SE VERÁN BENEFICIADOS EN SU PRIMERA ETAPA EL CENTRO ESCOLAR LA PAZ, Y EL SANTA ROSA, TODOS DE CUSCATANCINGO, DONDE ALUMNOS DE PRIMER GRADO Y BACHILLERATO, SACARÁN PROVECHO DE ESTAS AULAS INFORMÁTICAS.

NO PUEDO DEJAR DE MENCIONAR EL PROGRAMA “CONÉCTATE”, UNO DE LOS EJES DE “OPORTUNIDADES”, PROGRAMA PRESIDENCIAL IMPULSADO POR NUESTRO GOBIERNO Y



ORIENTADO A PROVEER AL SISTEMA EDUCATIVO NACIONAL, DE HERRAMIENTAS TECNOLÓGICAS QUE MEJOREN LOS NIVELES DE CALIDAD ACADÉMICA, PARA QUE LOS ESTUDIANTES DESARROLLEN LAS COMPETENCIAS TECNOLÓGICAS QUE EXIGE EL ÁMBITO LABORAL ACTUAL, CON EL FIN DE ELEVAR SU COMPETITIVIDAD.

A ESTE ESFUERZO SE SUMA A PARTIR DE HOY EL DEL PROYECTO “COMPUMÓVIL”, DONDE LOS ESTUDIANTES DISPONDRÁN DE UN AULA INFORMÁTICA MÓVIL QUE LES PERMITA CONOCER Y UTILIZAR LA TECNOLOGÍA EN SU PROCESO DE ENSEÑANZA-APRENDIZAJE, A TRAVÉS DE UN MODELO DE INTRODUCCIÓN DE TECNOLOGÍA FOCALIZADO POR NIVEL.

ADICIONALMENTE, QUIERO MENCIONARLES OTRAS ACCIONES QUE REALIZAREMOS EN LAS PRÓXIMAS SEMANAS, A TRAVÉS DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN: EN ESTE MOMENTO ESTAMOS FORMANDO A 380 DOCENTES LÍDERES PÚBLICOS DE EDUCACIÓN BÁSICA A NIVEL NACIONAL, QUE LE PERMITIRÁ OBTENER UNA CERTIFICACIÓN INTERNACIONAL EN TECNOLOGÍA, CON EL FIN DE POTENCIAR EL PROCESO DE INTRODUCCIÓN DE TECNOLOGÍA EN EL AULA.

EL 24 DE MAYO SE PUBLICARÁ OFICIALMENTE EN LA INTERNET, EL PORTAL EDUCATIVO MIportal.edu.sv QUE PONDRÁ A DISPOSICIÓN DE DOCENTES, ALUMNOS Y TODA LA COMUNIDAD, VALIOSOS CONTENIDOS EDUCATIVOS Y EN JUNIO, TENEMOS PREVISTO CAPACITAR A 520 DOCENTES DE INFORMÁTICA DE EDUCACIÓN MEDIA, PARA ESTANDARIZAR ESTA MATERIA INFORMÁTICA, EN EL BACHILLERATO.

ADEMÁS, EN ESTOS MOMENTOS ESTAMOS POR FINALIZAR 60 AULAS INFORMÁTICAS, PARA BENEFICIO DE IGUAL NÚMERO DE CENTROS ESCOLARES, LO CUAL HA REQUERIDO UNA INVERSIÓN SUPERIOR A LOS TRES MILLONES DE DÓLARES.

QUISIERA ANTES DE PASAR A LA FELICITACION, A LA EMPRESA ALMACENES SIMAN, DECIRLES QUE LOS PRESTAMOS QUE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA NO RATIFICO LA SEMANA ANTERIOR, UNO DE ELLOS TIENE QUE VER CON EL ASPECTO EDUCATIVO, VARIOS, PERO UNO DE ELLOS DIRECTAMENTE CON LOS PROGRAMAS QUE DIRIGE EL VICEMINISTRO SALOME, EL VICEMINISTRO DE TECNOLOGIA Y LAMENTABLEMENTE ESOS PRESTAMOS NO FUERON RATIFICADOS.

YO ESPERO QUE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA TOME EN CUENTA QUE AL IR RETRASANDO TODAS Y CADA UNA DE ESTAS RATIFICACIONES, LO UNICO QUE ESTA RETRASANDO ES AL PAIS.

VAMOS A INICIAR EN LA COMISION DE HACIENDA, UN INTENSO DIALOGO CON TODAS LAS FUERZAS POLITICAS, LA MAYORIA HAN DICHO QUE SI, PORQUE SON PRESTAMOS SOCIALES, PORQUE TIENEN QUE VER CON RED SOLIDARIA, SON PRESTAMOS QUE TIENEN QUE VER CON EL PROGRAMA “CONECTATE”, SON PRESTAMOS QUE TIENEN QUE VER



CON CAMINOS RURALES Y CARRETERAS, POR LO TANTO, YO CREO QUE DESPUES DE LAS EXPLICACIONES RESPECTIVAS Y CON MUCHO GUSTO DAREMOS COMO GOBIERNO, ESPERAMOS QUE LOS DIPUTADOS SE CONCIENTICEN QUE HA LLEGADO LA HORA DE VOTAR POR ESTOS PRESTAMOS.

EL VICEMINISTRO DE TECNOLOGIA, LE VA A DAR A LA PRENSA UN DETALLE COMPLETO DE LO QUE VA A SIGNIFICAR PARA EL PAIS, SI ESTOS PRESTAMOS NO SON RATIFICADOS.

DESEO FINALMENTE FELICITAR Y AGRADECER UNA VEZ MÁS, A LA DISTINGUIDA FAMILIA SIMÁN, ESPECIALMENTE A RICARDO, QUE EN LOS ÚLTIMOS TIEMPOS Y DE MANERA CONSTANTE, HA BUSCADO LA FORMA DE CONTRIBUIR AL DESARROLLO SOCIAL DEL PAÍS, EJEMPLO QUE ESPERO SEA IMITADO POR OTRAS EMPRESAS DE EL SALVADOR.

DE ESTA FORMA, ESTIMADOS AMIGOS, DOY POR INAUGURADO EL PROYECTO “COMPUMÓVIL”, EL CUAL ESPERO SEA APROVECHADO AL MÁXIMO POR LOS ESTUDIANTES, PARA BENEFICIO PROPIO Y DE NUESTRA QUERIDA TIERRA CUSCATLECA.

QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS, MUCHÍSIMAS GRACIAS Y FELICIDADES A ESTE CENTRO.